

	<p>学校目標 一人ひとりの子どもの個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子どもの育成</p>	<p>学校だより No. 5</p> <p>のびのび七浦っ子</p>	<p>令和5年6月9日 鹿島市立七浦小学校 校長 西川 信一郎</p>
---	---	---	---

リレー競技で大活躍（鹿島市スポーツフェスタ）

【 優勝 】 ○小学生男子リレー ○総合リレー

【 第2位 】 ○スポーツ少年団対抗女子リレー（七浦 JVC）

5月28日に実施された鹿島市スポーツフェスタで、七浦小学校の選手たちはとても頑張りました。5年ぶりの開催だったため、初めて参加する小学生もたくさんいて、少し緊張気味でした。七浦小学校からは小学生男女別リレー、スポーツ少年団対抗リレー、総合リレーに参加をしました。小学生男女別リレーではまず女子の部があり、一生懸命に走る姿に地区のテントからは大きな歓声が上がっていました。男子の部では、見事優勝を果たしました。スポーツ少年団対抗リレーには七浦ジュニアバレーボール、東部少年野球が出場し、七浦ジュニアバレーボールは第2位と健闘しました。プログラムの最後にあった総合リレーには6年生が出場し、七浦チームは見事優勝を果たしました。

子どもたちの頑張る姿に地区のテントから大きな声援が送られていました。

1・2年生干潟体験

5月29日に分校、本校の1・2年生は干潟体験をしました。干潟初挑戦の子どももいたので、潟に慣れるためにまず潟の中を歩きました。次にムツゴロウのように腹ばいになって進みました。最初がたに入ることを躊躇していた子どもたちも潟のヌルヌル感とヒンヤリ感を味わっていました。6月11日には七リンピックがありますが、上学年よりも1・2年生の方が潟の中でスムーズに動けるかもしれません。



先生とハイチーズ



ムツゴロウになった僕

課外授業（車いすバスケット）～メダリストを迎えて～

5月31日に車いすバスケットボール選手と交流する課外授業がありました。4年生から6年生を対象に講話と車いすバスケットボールの体験がありました。講師は2000年シドニー大会のパラリンピック車いすバスケットボールで日本の銅メダル獲得に貢献した八島京子さんでした。講話で、「いろいろなことに挑戦して好きなことが見つかりと長く続けられる。歩道や駐車場ではほんの少しの気配りが嬉しい」とおっしゃいました。車いすの体験もあり、車いすを操りながらドリブルしたりシュートしたりしました。自分の思い通りに動かすことの難しさを体験したことで、障害者に対して温かな態度で接することができるようになってくれればと思います。



八島さんのシュート

参観ありがとうございました

6月1日は授業参観を開催したところ、実に多くの保護者様に参観をしていただきました。授業の中には親子で一緒に取り組むものもあり、ご協力ありがとうございました。1年生は食育指導で「はしの持ち方」、2年生は「外国の学校を紹介しよう」、3年生は「(浮立)面づくり」、4年生は「わり算の筆算」、5年生は「玉結び、玉どめ」、6年生は「防災ポスターをつくろう」の授業でした。1年生と3年生は、学年行事を参観日と併せて実施していただき、学級役員さんにはお世話になりました。



1年 はしの持ち方指導



2年 エジプトの学校は…



3年 面づくり



4年 筆算わかったよ



5年 玉結び、難しい



6年 ポスターセッション

すばやく避難できました（不審者対応の避難訓練）

6月2日に避難訓練を実施しました。今回は「不審者が学校に侵入」した場合を想定した訓練でした。不審者が侵入したときの教員の連携と児童の安全確保、児童の迅速な避難を目的に行いました。鹿島警察署に依頼し、不審者役と避難の様子を観察および指導をお願いしました。

児童の避難時の態度は素晴らしく、放送と教師の指示に従って行動し、約3分で避難完了でした。警察の方からも褒めていただきました。学校では、今後「火災避難訓練」と「地震・津波避難訓練」を計画しています。児童には真剣に訓練に参加し、いざとなったときに体が自然に動くようになってほしいです。

アウトリーチ（芸術鑑賞）を体験しました（5・6年生）

6月6日に高学年は芸術鑑賞を行いました。鹿島市の取り組みでプロの芸術家が学校を訪問し芸術に触れ合う機会をつくるのが目的です。今回は、打楽器奏者の関家真一郎さんと民謡歌手・津軽三味線奏者の高橋浩寿さんがゲストでした。高橋さんは民謡で内閣総理大臣賞を受賞された経歴をもっておられます。

関屋さんはまずマリンバを片手に2本ずつマレット（ばち）を持ち、4本のマレットで演奏されました。子どもたちは、どうしてそんなことができるの、と驚いた様子でした。高橋さんは津軽三味線の特徴を説明された後、迫力のある演奏をされました。子どもたちも打楽器と三味線の体験をして楽しみました。本物の芸術に触れ合っ



水泳の季節、安全に楽しく

体育の授業で水泳が始まりました。子どもたちは、今年目標を設定し、自分の泳力を高めていきます。水泳は子どもたちにとってとても楽しみの学習ですが、危険とも隣り合わせです。学校は事故が発生しないように安全配慮を十分に行います。ご家庭では、お子さんの健康チェックをお願いします。水泳の授業がある日は、朝に体調を確認され、心配なことがあれば連絡帳などでお知らせください。